

**VIERNES** 3 DE ENERO DE 2020 Año 27 | No. 9811 | **\$10.00** 

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



# Diputados quieren prevenir el suicidio

Solicitan acciones legislativas a los Congresos locales para combatir suicidios

#### Por Renan Lopez

Foto: Alfredo Fernández/Síntesis

A través de un punto de acuerdo, senadores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), piden acciones legislativas a los Congresos locales, para combatir los altos índices de suicidios en el país.

Los legisladores por Morena, Ricardo Monreal Ávila y Aníbal Ostoa Ortega, exhortaron a los Congresos de las 30 entidades federativas: Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Campeche, Ciudad de México, Colima, Chiapas, Chihuahua, Durango, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, México, Michoacán de Ocampo, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz, Yucatán y Zacatecas, a que instrumenten las medidas necesarias para expedir legislaciones locales en materia de prevención del suicidio.

Los parlamentarios en la Cámara Alta, la-



En México, en 2016, se detectaron más de 6.285 suicidios lo que representa 5.1 muertes por cada 100.000 habitantes y un año antes se registraron 2.599 suicidios de personas entre 15 a 29 años.

mentaron que solamente dos estados en México cuentan de manera formal con una ley estatal para la prevención del suicidio en sus legislaciones locales, tal es el caso de los estados de Coahuila y Sonora.

Apuntaron que las proyecciones para México de 2010 a 2050, según el Consejo Nacional de Población, señalan que los jóvenes son quienes es-

tán más vulnerables a tener un comportamiento suicida; esto se debe a que hay características biológicas, psicológicas y sociales muy específicas que experimentan los adolescentes y jóvenes que los llevan a padecer mayores dificultades emocionales. Resaltaron que la presente proposición tiene el objetivo de atender "este problema de salud pública que concierne a todos". ESPECIAL 4

Como legisladores no solo debemos tener la preocupa ción, sino la ocupación de velar por los ciudadanos" Ricardo **Monreal** 

40 SEGUNDOS

Legislador

■ Alguna persona se suicida en todo el mundo

45 POR CIENTO

■ De adolescentes de 13 a 17 años, usan el internet

## **Imparable** Mohamed Salah y Sadio Mané dan triunfo a Liverpool por 2-0 ante Sheffield United. Yason17 muertosen Cieneguillas Otro reo fue asesinado en la prisión de Cieneguillas, Zacatecas. Además, cuatro presos resultaron lesionados. Cuartoscuro **Retorna EU** a migrantes EU envía a solicitantes de asilo de regreso a Nogales; aguardarán a las audiencias.

#### **BANDADE LADRONES ASESINÓ A ABOGADA**

#### Por Alfredo Fernández

Se relaciona a un asesinato más a los tres detenidos por el homicidio del abogado Alberto Islas Jara y Daniel N., quienes el 27 de diciembre recibieron disparos de arma de fuego durante el robo de sus unidades, el de la abogada Nancy Álvarez, cometido a mediados del año 2019 en el estacionamiento de Farmacias Guadalajara del Ecoparque también durante un asalto. Estos datos surgieron luego de que en el domicilio de uno de los familiares de los sospechosos tras un cateo encontraron pertenencias de Nancy Álvarez. PÁGINA 6



### Rosca de Reyes sufren aumento en Puebla

Apartir de este jueves se registró un aumento del 15 porciento en el precio de las roscas de reyes en las diversas panaderías y hornos ubicados en la ciudad de Puebla. sara solís/foto: daniela portillo



#### Bajan ventas en negocios al no dar bolsas de plástico

Hastaun20% reducen las ventas de comercios en Puebla de bido a la implementación a partir del primero de enero, la prohibición del uso de plástico. sara solís/foto: DANIELA PORTILLO

## Gobierno supervisará alospolicías

Por Claudia Aguilar

Foto: Antonio Aparicio/Síntesis

A partir de este mes, el Gobierno del Estado comenzará una revisión a las policías de Coronango y del municipio de Puebla, ante las denuncias de posible corrupción, fallas en su operación y vínculos con la delincuencia organizada.

Así lo confirmó el titular del Ejecutivo local, Luis Miguel Barbosa Huerta, al destacar que se busca coordinar acciones con los ayuntamientos para disminuir la inseguridad en sus demarcaciones.

Explicó que la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) estará a cargo de dicha supervisión y



Mano dura contra los policías en municipios, dijo Miguel Barbosa.

entre los acuerdos con los ediles destaca la reestructuración de sus corporaciones, debido a las quejas ciudadanas por extorsión y presunta cercanía de los elementos de seguridad con el crimen. Gobierno intervino las policías de Tehuacán, San Martín Texmelucan e Izúcar. PÁGINA 2

#### VERSIÓN DIGITAL

puebla.sintesis.mx/